
 

No cartaz eu busquei representar a minha trajetória acadêmica e profissional. Inicio a 

minha história de vida com uma foto do ano em que eu nasci (1993), seguindo para uma foto 

com a minha mãe, que é a pessoa mais importante na minha vida, sendo minha estrutura e força, 

uma vez que sempre esteve ao meu lado em todos os bons e maus momentos. Também trago 

fotos e imagens referentes ao meu período escolar na pré-escola (ano de 1999); no ensino 

fundamental I (2000-2003) e do ensino fundamental II (2004-2007), momento este em que tive 

uma professora de ciências que me inspirou e me fez reviver o desejo de estar em contato com a 

natureza e de buscar compreender a vida nas suas mais variadas formas. O meu ensino médio 

foi realizado na ETEC de Santa Bárbara d’Oeste entre os anos de 2008 e 2010. 

Após terminar o ensino médio decide que eu precisava ajudar minha família e por isso 

comecei a trabalhar em uma sorveteria e em uma papelaria. Neste mesmo ano prestei algumas 

provas de vestibular, como para Pedagogia na Unicamp, Ciências Biológicas pela USP e Gestão 

Empresarial pela FATEC-AM, nas quais eu obtive bons resultados nos vestibulares da Unicamp 

e da Fatec. Devido aos problemas familiares vivenciados naquele momento optei por cursar 

Gestão Empresarial, uma vez que a faculdade era a mais próxima de casa. 

No primeiro ano da faculdade comecei a trabalhar em uma Unidade de Pronto 

Atendimento Imediato na área administrativa, permanecendo neste até no início de 2014. Fo 

neste emprego, mais precisamente em dezembro de 2013 que eu conheci meu atual noivo, com 

o qual pretendo compartilhar a minha vida. No ultimo ano da faculdade de Gestão fiquei em 

dúvida se eu faria uma pós-graduação ou se eu voltaria a buscar pelo meu sonho de me tornar 

uma bióloga. Então depois de muito pensar e de analisar os prós e os contras eu optei por voltar 



a estudar para o vestibular e tentar novamente, assim, estudava nas madrugadas a fora, que era o 

único tempo que eu tinha disponível. No final do ano de 2013, então, eu prestei o vestibular 

para Ciências Biológicas na Unicamp, na USP e na Unesp, além disso ainda tentei Sisu para a 

Universidade Federal de Alfenas e também Prouni para a UNIP, destas eu consegui êxito em 

todas com exceção da Unicamp. Dessa forma, em 2014 eu iniciei s meus estudos em Ciências 

Biológicas na ESALQ/USP e durante a minha permanência no curso a mnha paixão pela 

biologia e assim pelos mais distintas formas de vida só aumentou, me levando a realizar 

estágios em diferentes áreas tais como levantamento florístico com a orientação do professor 

Vinicius Souza Castro; recuperação de áreas degradas com a orientação do professor Sergius 

Gandolfi; transformação genética e cultura de tecidos com a orientação da professora Helaine 

Carrer e estudos com insetos hospedeiros e parasitoides com a orientação do professor Fernando 

Cônsoli.  

Atualmente estou no último ano do curso e pude vivenciar experiências em sala de aula 

durante os estágios de licenciatura que fizeram com que eu me apaixonasse pela educação 

também. E agora, na caminhada final do curso, novamente surgem dúvidas sobre o que farei 

com o meu futuro, mas por enquanto acho que vou prestar algumas provas de mestrado e me 

cadastrar para atribuição de aulas e assim contar que o que tiver que ser será. 


